

AMLO pide moderación a *corcholatas*

El presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un segundo llamado a sus *corcholatas* presidenciables a que “se porten bien” y no se ataquen entre ellos, durante su conferencia matutina de ayer.

“Moderarse en lo relacionado con sus declaraciones, que no se ataquen”, pidió.

Reiteró que actualmente se está en una etapa en la que “la gente está muy consciente, y se da cuenta de quiénes se quieren pasar de vivillos”.

“Cuando hay estridencias, insultos, incluso ataques, aun cuando en apariencia no sean promovidos por alguno de los aspirantes, la gente se da cuenta de todo”, remarcó.

Lo anterior, en el marco de las acusaciones que lanzó Layda Sansores, gobernadora de Campeche, afín a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, contra el senador Ricardo Monreal, también aspirante, de contar con bienes patrimoniales no declarados, y a quien calificó de “hipócrita”.

El senador respondió a la gobernadora y a la propia Sheinbaum, pidiéndole que frene “su jauría”.

Finalmente, el mandatario hizo un llamado a los simpatizantes de las *corcholatas*: “Y a los equipos, pues que también los ayuden comportándose, que no quieran aparecer como los defensores más valerosos, leales, para ver si así les toca más, porque lo que hacen es perjudicar a su candidato”.

Reiteró que sus *corcholatas* actúan en “libertad”, siempre y cuando no dejen atrás sus responsabilidades ni utilicen recursos públicos. — *Diana Benítez*

“Cuando hay estridencias, insultos, incluso ataques, la gente se da cuenta”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



PETICIÓN. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

